

Geschichten aus dem Vereinsleben

Weihnachtsvolti:

Jedes Jahr in der Weihnachtszeit gibt es bei uns eine Weihnachtsfeier und meistens auch mit ein paar volti Auftritten. Die Auftritte sind immer ganz unterschiedlich, von der kleinsten Gruppe bis zur größten, vom Doppel bis zur Mannschaft, von Thema zu Thema. Bis vor zwei Jahren fand dies immer in der Reithalle statt. Zuerst gab es dann Aufführungen von den Voltigierern, die meistens auf dem Pferd stattfanden. Danach gab es dann noch etwas zu essen und wir saßen alle beisammen, jedoch war es in der Reithalle immer sehr kalt, weshalb wir den Ort wechselten. Vor zwei Jahren fand unsere Weihnachtsfeier dann in einem Gruppenraum statt. Da dort aber viel zu wenig Platz war, konnten wir da leider nichts aufführen. Damit wir aber trotzdem etwas Sportliches machen, gab es dann eine Fackelwanderung, die allen auch sehr viel Spaß machte. Dann saßen wir alle gemütlich an einem warmen Ort zusammen und konnten uns dort am Buffet bedienen und uns das Video zum Jahresrückblick anschauen. Da wir es doof fanden, nichts ausführen zu können, hatten wir uns für letztes Jahr etwas anderes überlegt. Letztes Jahr fand unsere Weihnachtsfeier dann in einem Dorfgemeinschaftshaus in Meierberg statt, wo wir dann auf dem Bock etwas aufführen konnten. Nach der Aufführung gab es dann wieder ein Buffet und ein Video zum Jahresrückblick, außerdem wurde zum Anschluss wieder eine Fackelwanderung gemacht (sehr kurz) und der Weihnachtsmann kam vorbei